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29. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 02.05.2024

Frage Nr.: 2419 
============

Stadtv. Lange - CDU -

Festplatz am Ratsweg

Zur Zukunft der Dippemess befragt, die bei einer Verlegung des Festplatzes den bewährten
Standort  am  Ratsweg  verlöre,  verbreitete  die  Wirtschaftsdezernentin  im  Ausschuss  für
Wirtschaft und Frauen am 16.04.2024 nur sehr verhaltenen Optimismus. Zu möglicherweise
erfolgversprechenden Ansätzen für einen neuen, gleichwertigen städtischen Festplatz an
anderer Stelle verwies sie ausweichend auf die Verantwortung des Oberbürgermeisters und
der Liegenschaftsdezernentin. 

Ich frage den Magistrat, welche konkreten und wann umsetzbaren Planungen die von der
Stadträtin angesprochenen Dezernenten für einen neuen Festplatz verfolgen.

Antwort:

Der Magistrat geht derzeit davon aus, dass ein Neubau für die Europäische Schule Frankfurt
auf  dem  Gelände  des  Festplatzes  am  Ratsweg  abgebildet  werden  kann.  Vor  diesem
Hintergrund wird dieser Standort  in  Absprache mit  den Projektpartnern,  zu denen neben
Bund und Land auch Vertreter:innen der in Frankfurt ansässigen europäischen Institutionen
und die Europäische Schule selbst gehören, derzeit gutachterlich bewertet. 

Parallel prüft der Magistrat verschiedene Standortoptionen zur Verlagerung des Festplatzes. 
Hierzu liegen derzeit noch keine Ergebnisse vor.


